

Aipda Ferry Arizona Himbau Kamtibmas Setelah Giat Jumling di Desa Sukamulya Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 16, 2023 - 13:25



BHABINKAMTIBMAS AIPDA FERRY ARIZONA

Aipda Ferry Arizona Himbau Kamtibmas Setelah Giat Jumling di Desa Sukamulya Sukabumi

SUKABUMI - Aipda Ferry Arizona SH, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Simpenan Polres Sukabumi, telah melaksanakan giat Jumling (Jum'at Keliling) dalam rangka Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023 di Masjid Jami At

Thoyibah, Kampung Cipeundeuy, Desa Sukamulya. Setelah kegiatan tersebut, Aipda Ferry Arizona SH juga melakukan silaturahmi dengan Ustaz Hasbi salah satu tokoh agama setempat. Jum'at (16/06/2023).

Ops Bina Kusuma Lodaya 2023 merupakan program yang bertujuan untuk memperkuat kemitraan dan sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan harmonis. Dalam kegiatan Jumling di Masjid Jami At Thoyibah, Desa Sukamulya, Aipda Ferry Arizona SH hadir untuk menjalin komunikasi dan menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat serta tokoh agama.

Setelah selesai melaksanakan Jumling, Aipda Ferry Arizona SH melakukan silaturahmi dengan Ustaz Hasbi, salah satu tokoh agama yang dihormati di Desa Sukamulya. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Ferry Arizona SH menyampaikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

" Kami menghimbau kepada Ustaz Hasbi dan masyarakat Desa Sukamulya agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kami berharap kerjasama yang baik antara kepolisian dan tokoh agama dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi masyarakat, " ujar Aipda Ferry Arizona SH.

Dalam himbauannya, Aipda Ferry Arizona SH menekankan pentingnya kerja sama dalam melawan tindakan kriminal dan menjaga kebersamaan dalam masyarakat. Ia mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi ancaman kejahatan dan saling mengawasi agar dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan di lingkungan sekitar.

Ustaz Hasbi sebagai tokoh agama memberikan apresiasi atas kehadiran Aipda Ferry Arizona SH dan kerjasama yang telah terjalin antara kepolisian dan tokoh agama dalam menjaga kamtibmas di Desa Sukamulya. Ia menyampaikan komitmen untuk terus mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Di akhir pertemuan, Aipda Ferry Arizona SH berterima kasih kepada Ustaz Hasbi atas sambutan yang hangat dan dukungan yang diberikan. Ia mengajak seluruh masyarakat Desa Sukamulya untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Polres Sukabumi Polda Jabar.